

El tenista de Elda Carlos Sánchez Jover gana su segundo Future ITF

18/10/2021



El tenista de Elda, Carlos Sánchez Jover, consiguió ayer, en Platja D´Aro, su segundo título segundo Future ITF en una prueba profesional que otorga puntos para el ranking ATP. El deportista ganó en la final al francés Maxime Chazal por 6-3 y 6-3 en cerca de hora y media de partido. En semifinales, el joven había doblegado al

también español Pol Toledo, por 7-5 y 7-6.

La pasaa fue sin duda una gran semana de Sánchez Jover, pues solo ha cedido un set en todo el torneo, en el primer partido ante el italiano Donati. Sánchez Jover es probable que se meta entre los 500 mejores en el nuevo ranking de la ATP.